



## Baden-Württemberg

POLIZEIDIREKTION FREUDENSTADT  
PRESSESTELLE



10.05.2010

### Blauer Lkw mit Pritsche flüchtet

**Pfalzgrafenweiler.** Am Montagmorgen, 10. Mai, um 06.50 Uhr, hat auf der B 28, zwischen Hallwangen und Pfalzgrafenweiler, ein blauer 7,5 Tonner Lkw mit Pritsche einen Verkehrsunfall verursacht und einen Schaden von ca. 1.000 Euro angerichtet. Der unbekannte Lenker des blauen Lkw hielt seine rechte Fahrbahnseite nicht ein, weshalb ein entgegenkommender (aus Richtung Hallwangen) Lkw Daimler nach rechts in den unbefestigten Grünstreifen ausweichen musste und hierbei seinen Lkw und einen Leitpfosten beschädigte.

Hinweise auf den Verursacher nimmt das Polizeirevier Horb, Tel.: 07451/960, entgegen.

### Sachbeschädigung beim Tanzplatz

**Empfingen.** Unbekannte haben beim Tanzplatz in Empfingen, zwischen Samstag, 08. Mai, 17.00 Uhr und Sonntag, 09. Mai, 09.30 Uhr, Sachbeschädigungen begangen und einen Sachschaden von ca. 300 Euro angerichtet. Die Unbekannten drückten einen hölzernen Zaun inklusive Fundament um. Des Weiteren beschädigten sie noch mehrere Solarleuchten. Nach Aussagen von Zeugen waren, zwischen 01.00 Uhr und 03.00 Uhr, grölende Personen durch den Tanzplatz und die Schanzgasse unterwegs. Vor dem Penny-Markt haben die Personen auch Mülltonnen und einen Blumenkübel umgeworfen.

Wer Hinweise auf die Sachbeschädiger machen kann, wird gebeten sich mit dem Polizeirevier in Horb, Tel.: 07451/960, in Verbindung zu setzen.

### **Wer hat Linde geklaut?**

**Horb-Bildechingen.** Vermutlich in der Nacht von Freitag, 07. Mai auf Samstag, 08. Mai, ist in der Rottweiler Straße (B 14) am Ortseingang von Bildechingen von Horb kommend, unterhalb des Autohauses Uhl, eine Linde aus dem Erdreich gezogen und gestohlen worden.

Die unbekannten Diebe haben die Linde dann über die Fahrbahn zum Radweg gezogen und dort vermutlich in ein Fahrzeug eingeladen. Der Schaden wird auf ca. 100 Euro geschätzt.

Wer Hinweise auf den Baumdiebstahl geben kann, wird gebeten sich mit dem Polizeirevier Horb, Tel.: 07451/960, in Verbindung zu setzen.

### **Blauer BMW beschädigt und abgehauen**

**Dornstetten.** Ein unbekannter Fahrzeuglenker hat, zwischen Samstag, 08. Mai, 20.00 Uhr und Sonntagmorgen, 09. Mai, 06.00 Uhr, in der Sulzer Straße einen blauen BMW beschädigt und sich anschließend ohne sich um den entstandenen Schaden von ca. 2.000 Euro zu kümmern von der Unfallstelle entfernt.

Der blaue BMW war am Fahrbahnrand vor dem Gebäude Sulzer Straße 16 geparkt. Am BMW entstand vorne links ein erheblicher Sachschaden.

Hinweise auf die Unfallflucht nimmt das Polizeirevier Horb, Tel.: 07451/960, entgegen.

### **Mehrere Gebäude mit Farbe besprüht**

**Freudenstadt.** Unbekannte haben zwischen Freitag, 07. Mai, 19.00 Uhr und Samstag, 08. Mai, 09.00 Uhr, mehrere Gebäude im Bereich des Marktplatzes in Freudenstadt mit dem Text „8. Mai Deutschlandfrei“ beschmiert. Über diesen Worten

wurden Flugzeuge aufgesprüht, vermutlich mit einer Schablone. Des Weiteren wurden mehrere Gebäude mit Hammer- und Sichelsymbolen beschmiert. Auch hier wurde eine Schablone benutzt. Der gesamte Sachschaden wird auf mehrere hundert Euro geschätzt.

Wer Hinweise auf die „Farbschmierereien“ geben kann, wird gebeten sich mit dem Polizeirevier Freudenstadt, Tel.: 07441/5360, in Verbindung zu setzen.

### **Drei Außenspiegel abgeschlagen**

**Freudenstadt.** Am Samstagnacht, 08. Mai, gegen 02.00 Uhr, wurden im Steinbeißweg in Freudenstadt an drei abgestellten Personenwagen die Außenspiegel abgeschlagen. Der Sachschaden wird auf ca. 300 Euro geschätzt. Hinweise auf diese Sachbeschädigung nimmt das Polizeirevier Freudenstadt, Tel.: 07441/5360, entgegen.

### **Dank aufmerksamem Zeugen jugendliche Sachbeschädiger erwischt**

**Freudenstadt.** Ein Zeuge hat am Freitag, 07. Mai, gegen 19.15 Uhr, beobachtet, wie vier Personen in der Adlersteige das Geländer an der Treppe zur Talstraße beschädigten. Die sofort informierte Polizei konnte am Tatort neun Personen antreffen und kontrollieren. Aufgrund der Zeugenaussage konnten die vier Täter der Sachbeschädigung ermittelt werden. Es handelt sich um vier Kinder im Alter von 13 und 15 Jahren.

Sie werden wegen Sachbeschädigung angezeigt und müssen für den von ihnen verursachten Sachschaden aufkommen.

### **Technische Ursache beim Sportheimbrand**

**Schopfloch- Oberifflingen.** Ein defekter Nachspeicherofen ist nach den Ermittlungen der Kriminalpolizei Freudenstadt die Ursache für den Brand im Sportheim Oberifflingen in der Nacht zum Freitag, 7. Mai (wir berichteten). Kochiese